



Conférence et nouvelle spécialisation à l'Hénallux - 29/04/2016

Namur -

Dès septembre, l'Hénallux ouvre une formation en gestion des ressources multimédia. Une conférence en présente les enjeux.

L'Hénallux invite à la conférence de Marie-Anne Chabin: *Les documents engageants: un enjeu stratégique pour votre organisation*. Celle-ci aura lieu dans le cadre de la prochaine ouverture par l'Hénallux d'une spécialisation en gestion des ressources documentaires multimédia.

En effet, vu la forte demande du marché de l'emploi, une nouvelle formation d'un an sera proposée, par le département de Malonne et dès septembre prochain, à l'attention des professionnels se destinant à la gestion des archives d'une organisation telles que ressources et productions originales, imprimées ou numériques devant être conservées pour des raisons légales, administratives, scientifiques ou culturelles.

Une des originalités de cet enseignement est qu'il est ouvert à un large public souhaitant compléter sa formation initiale pour devenir un gestionnaire d'archives 3.0. Assistant social ou de direction, bibliothécaire documentaliste, comptable, GRH, infirmière, informaticien, enseignant et bien d'autres auront accès à cette formation dont les cours se donneront du jeudi après-midi au samedi midi à Namur.

Quant à la conférence relative à cette spécialisation, elle se tiendra le **mardi 3 mai** à partir de 17 h 30 à l'Auditoire Pierre Maon de la faculté de droit de l'université namuroise.

diane-sophie.couteau@henallux.be

B.N. (L'Avenir)